

志士統一行 反安保インチナ反戦斗争 動総力動員 合流せよ！

狂妄の北邊を據せる
リソン、ビートナ、
の日本政府に日本人民が
懲罰の報復を期せしセ

3月30日に始まつた北ベトナム・民族解放勢力の大攻勢は、雨期に入つてそのままお続けてゐる。パリ会談の場での平和的解決を一方的に放棄し、狂気の北・南爆、トンキ、湾機雷封鎖を行い、訪中訪ソによつても何も得ることなく、最後のアガキの中でも今も戦争エスカレーションを続ける尼克ソン、米帝国主義の破壊は、全世界

界の前に明らかである。

「勝利した場合、もしもそれまで
北爆が続けられていたら大統領就
任のその日に北爆停止を命令し、
南やトナカイ全米軍の完全撤退
の期日を発表する」（講演22日付
一九四九年二月二日・米

御内閣君、我々は、和子を除く
他の議員が、大東満洲と虎士の
ケンシ、性せんの子供新江と理
能して親善の大吉を名乗るのと同
時、「一貫して十二歳留日把
てて、何れも日本に生機の
私たるが爲し、佐藤重次が敵の出
現を因り、二十一年八月に抱か
れて四月、二十一年八月に抱か
れて止められたことはどうだ。
伊織をはじめ、米軍車両なり積み
と出稼してこの。日本はまだ、ト
ナレル路の基礎としてこの事実を
誰の目に付くかである。10月28

九月廿六日

金華報

田中・草マニ・ナーナー等の口笛、又
は、萬能オルゴールの譜題にしたがふ「源氏物語」、
或いは「白蛇伝」等の歌詞が、耳に響いてゐる。
産した。彼のつまて路環は、五大湖開港
動とつて直ちに開港された。

勢力が批難を集中している。